

令和5年度長瀬町子ども会球技大会が開催されました！

長瀬町青少年育成会連絡協議会主催の令和5年度長瀬町子ども会球技大会（種目ドッジビー）が、中央公民館体育室で開催され、大勢の方が会場に集い、にぎわいを見せました。

優勝：五支部A 準優勝：五支部B
第3位：二小C 敢闘賞：二支部A

【10月7日】



消防団特別点検

長瀬町消防団特別点検がさわやかな秋晴れのもと、長瀬第一小学校校庭で実施され、消防団員の職務遂行に必要な「服装規律」、「機械器具」について、管理者である町長が点検を行いました。

また、4年ぶりに放水演習を実施しました。

【10月29日】



長瀬幼稚園で食育事業を実施しました！

農業委員、同OB指導の下、長瀬幼稚園の園児と食育事業の一環として、6月に苗植えをしたさつまいもの収穫を実施しました。天気にも恵まれ、園児たちはさつまいもを手にとり、大きさを競い合うなど、楽しい収穫となりました。【10月27日】

問合せ 農業委員会 ☎66・3111 内線233



文化展

第46回長瀬町文化展が中央公民館で開催されました。会場には盆栽や陶芸、写真などの作品のほか、小・中学生の絵画も展示され、訪れた方の目を楽しませました。また、記念講演会も開催され、3日間で215名が訪れました。

【11月2日～4日】



農産物直売会を開催しました

長瀬の魅力と農産物をPRするため、長瀬駅前で農産物の直売会を開催しました。

駅前イベントや紅葉の見頃とも重なり、多くの観光客や町民の方々が、生産者と直接会話を交えながら、野菜を買い求めていました。

【11月11日】

